

## Apel Pagi, Wujud Kedisiplinan Personel Polsek Cibeber

Cianjur - [CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM](http://CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM)

May 20, 2024 - 09:06



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Cibeber menggelar apel pagi sebagai bentuk kedisiplinan pada hari Senin 20/05/2024. Kegiatan ini berlangsung di halaman Polsek Cibeber, Polres Cianjur, dan diikuti oleh seluruh anggota kepolisian setempat. Apel pagi merupakan rutinitas yang dilakukan untuk memastikan kesiapan dan kedisiplinan personel dalam menjalankan

tugasnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeber, menekankan pentingnya apel pagi sebagai sarana koordinasi dan evaluasi kerja. "Apel pagi ini bukan sekadar rutinitas, tetapi juga momen penting untuk memastikan bahwa seluruh personel siap menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab. Disiplin adalah kunci utama dalam menjaga profesionalisme dan integritas sebagai anggota kepolisian," ujar Kapolsek Cibeber.

Dalam apel pagi tersebut, Kapolsek Cibeber memberikan arahan mengenai tugas-tugas yang harus dilakukan serta mengevaluasi kinerja personel. Arahan ini mencakup berbagai aspek, mulai dari pelayanan kepada masyarakat hingga upaya menjaga kamtibmas. Kapolsek juga menekankan pentingnya kedisiplinan dalam setiap aspek kehidupan kepolisian, baik di dalam maupun di luar tugas.

"Melalui apel pagi, kita dapat mengevaluasi kinerja harian dan memberikan arahan yang jelas kepada seluruh anggota. Ini penting untuk memastikan bahwa setiap personel memahami tugas dan tanggung jawabnya serta siap memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," tambah Kapolsek.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., memberikan apresiasi atas kedisiplinan yang ditunjukkan oleh personel Polsek Cibeber. "Saya sangat mengapresiasi kedisiplinan yang ditunjukkan oleh seluruh anggota Polsek Cibeber. Disiplin adalah fondasi dari keberhasilan dalam setiap tugas yang kita emban. Saya berharap kedisiplinan ini terus dijaga dan ditingkatkan," ujarnya.

Apel pagi yang berlangsung dengan tertib ini juga menjadi momen bagi personel Polsek Cibeber untuk saling memperkuat kerjasama dan solidaritas. Dengan disiplin yang kuat dan komitmen yang tinggi, diharapkan seluruh anggota kepolisian dapat memberikan pelayanan yang terbaik dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah hukum Polsek Cibeber.